

地域と共につくる学校【泉小学校は創立48周年目を迎えました】

学校教育目標

かしこく ゆたかに

たくましい 児童の育成

湧水

北杜市立泉小学校
学校だより

令和5年9月8日

文責:校長 石川博之

実りの2学期がスタート!

8月24日(木),夏休みを終えた子供たちが元気に登校し,2学期がスタートしました。

やはり子どもたちの元気な声が響き渡るのが学校だなと感じます。夏休み中大きな事故・事件等もなく,無事に始業式を迎えることができたことは,保護者や地域の皆様方のご協力によるものと心から感謝申し上げます。

校長からは次のような内容の話をしました。

2学期が始まりました。始まるにあたって,みなさんに1つお願いしたいことがあります。それは,みんなだれもが心配事や不安を持っていると思います。それを一人で抱えずに友達,家族,そして,先生,周りの人と共有したり,相談したりするようにして楽しく学校生活を送ってください。

2学期は,運動会,修学旅行,自然教室,遠足などなどたくさんの行事が待っています。お互いに力を合わせてがんばっていきましょう。



PTA奉仕作業 8月26日(土)

今年度も1,6年生の保護者の皆様のご協力を得て校舎周辺,校庭の環境整備が行われました。総勢90名のご協力をいただきました。早朝よりありがとうございました。

コロナ感染症の流行以降,社会体育でのグラウンド使用や,子供たちの校庭使用も減り,年々雑草が増えてきているように感じます。春先より職員でも何度も草刈りを行ってきました。子供たちも児童会を中心に運動会に向けて草取りを行ってきましたが,さすがにこの広大な敷地の草を取り切ることはできません。せめて運動会の会場となる部分の除草はと全校で取り組むことができました。熱中症の心配も年々高まっています。以前のように頻繁に休み時間に草取りを行うことにも限界を感じます。

この広い校庭は本校の自慢でもありますがこれから検討していかなければならない大きな課題でもあります。

